

# *Bolivia comprometida en la lucha contra la violencia hacia la mujer*

---



La Paz, 30 junio (RHC) La lucha contra la violencia hacia la mujer constituye hoy un tema de vital importancia para el gobierno de Bolivia, un compromiso garantizado con la implementación de políticas de sensibilización y prevención.

La diputada por el Movimiento Al Socialismo, MAS, Sonia Brito aseguró que existe una voluntad clara y nítida por parte del presidente Evo Morales y del vicepresidente Álvaro García Linera, de enfrentar ese flagelo que cada tres días es la causa de muerte de una fémina.

Brito destacó la creación del Servicio Plurinacional de la Mujer y la Despatriarcalización, además del Gabinete contra la Violencia a Mujeres y Niños, encabezado por Morales.

Reconoció que, a pesar de los esfuerzos realizados, todavía falta desde las instancias operativas y los municipios, responsables por ley de recibir las denuncias, el acompañamiento a las víctimas para agilizar los procedimientos penales.

Asimismo, la viceministra de Igualdad de Oportunidades, Estefanía Morales, ratificó la política del Estado de cero tolerancia a cualquier tipo de violencia contra la mujer, de ahí el trabajo mediante campañas de prevención e información para que ese grupo poblacional denuncie los maltratos sufridos.

Es hora de denunciar, no podemos callarnos, porque detrás de una mujer está una familia, una amiga, está una vida, están los diferentes sectores, realmente nos duele a todas las mujeres, nos duele escuchar cuando vemos un caso de feminicidio, un caso de infanticidio', enfatizó.

La funcionaria exhortó a la población a meditar porque cualquier hecho de ese tipo es inaceptable, y planteó que su despacho colabora con las Alcaldías para garantizar las condiciones necesarias mediante los Servicios Legales Integrales Municipales, instancias responsables de atender a las víctimas de violencia ante cualquier llamado de emergencia.

Por su parte, la defensora del Pueblo, Nadia Cruz, aseguró que la prevención contra la violencia 'es una responsabilidad de todo el Estado, eso incluye instituciones, sociedad, organizaciones, medios, nos incluye a todos'.

Datos de la Fuerza Especial de Lucha Contra la Violencia revelaron que al cierre del primer trimestre de 2019 se reportaron 65 casos de feminicidio en todo el país, cuatro más con relación a igual periodo del pasado año. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/194778-bolivia-comprometida-en-la-lucha-contra-la-violencia-hacia-la-mujer>



**Radio Habana Cuba**